

CONFERENCE DU 15 FEVRIER 2022
" LE CAMBODGE INSOLITE "

Geneviève et Francis FAURES



Beaucoup de personnes pensent que le Cambodge se résume à la cité d'Angkor et pourtant ce pays propose tellement de sites et de rencontres encore ignorés du grand public.



De la capitale, en passant par le Mékong avec ses chutes colossales, ses dauphins, son peuple si chaleureux, ses ethnies ce voyage réserve bien des surprises.



Nous vous proposons donc de partager avec vous, dans un village flottant, la vie chez une famille de pêcheurs ... puis perdu au bord d'un fleuve, la vie chez les riziculteurs et enfin le quotidien d'une famille d'Angkoriens du 21ème siècle.

